
СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
совещания первого заместителя декана экономического факультета  

с заведующими кафедрами  

 

23.11.2021 № 44/17-02-51 

 

Председательствующий – В.О. Титов, доцент, первый заместитель декана 

 

Секретарь – Н.А. Шихалева, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление 

 

Присутствовали:  

Профессор, заведующий кафедрой  И.А. Аренков 

Доцент О.И. Батистова 

Профессор, заведующий кафедрой,  

председатель Научной комиссии С.А. Белозеров 

Доцент, заведующий кафедрой Л.В. Гадасина 

Профессор, заведующий кафедрой А.Н. Дубянский 

Доцент, заведующий кафедрой О.А. Канаева 

Профессор В.В. Ковалев 

Доцент, заведующий кафедрой Д.Н. Колесов 

Профессор, заведующий кафедрой Д.А. Львова 

Профессор, заведующий кафедрой А.Н. Лякин 

Профессор, заведующий кафедрой Н.Н. Молчанов 

Доцент, заведующий кафедрой А.Ю. Протасов 

Профессор, заведующий кафедрой С.Ф. Сутырин 

 

Повестка дня: 

1. О положении о премировании 

2. Об образовательном процессе 

3. О вакцинации обучающихся 

4. О вакцинации преподавателей 

5. О прохождении психиатрического освидетельствования 

6. Об открытом конкурсе по отбору педагогических сценариев на создание онлайн-

курсов в 2022 г. 

7. О работе Советов образовательных программ 

8. Об участии в конкурсах/аукционах 

9. О внедрении цифровых технологий в образовательный процесс 

10. О формате проведения промежуточной аттестации 

 

 

1. О положении о премировании 
В.О. Титов, С.Ф. Сутырин, Д.Н. Колесов, О.А. Канаева, А.Н. Лякин, Д.А. Львова 

 

Участники совещания обсудили критерии премирования научно-педагогических 

работников СПбГУ, утвержденные приказом первого проректора Е.Г. Черновой от 

28.07.2021 № 7515/1, и сформировали предложения по количественным показателям 

оценки членов коллектива экономического факультета по аналитическим 

признакам/кодам стимулирующих выплат, ответственность за распределение по 

которым возложена на декана. 

1.1. Присутствующим принять информацию к сведению 
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2. Об образовательном процессе 
В.О. Титов, Д.А. Львова, С.А. Белозеров, О.А. Канаева, С.Ф. Сутырин, Л.В. Гадасина 

 

Участники совещания обсудили вопросы, касающиеся повышения качества 

преподаваемых дисциплин с использованием информационно-коммуникационных 

технологий (далее - ИКТ), усиления контроля, введения дополнительных элементов 

проверки / собеседований на предмет сформированности компетенций. 

Заведующими кафедрами были озвучены предложения о введении устной 

промежуточной аттестации и контрольных собеседований; о недопуске к сдаче сессии 

при невыполненной программе курса. 

2.1. Присутствующим принять информацию к сведению 

 

 

3. О вакцинации обучающихся 
В.О. Титов, А.Н. Лякин, О.А. Канаева, Д.А. Львова, Л.В. Гадасина, Д.Н.Колесов 

 

Участники совещания обсудили возможные инструменты мотивации 

обучающихся к вакцинации, а также критерии численности вакцинированных 

обучающихся для изменения формата обучения. 

Были высказаны предложения: 

 вовлечь активных обучающихся и Совет обучающих в помощь научно-

педагогическим работникам по ведению разъяснительных бесед с обучающимися 

о важности и необходимости вакцинации; 

 активно распространять информационные научно-практические материалы; 

 дополнительно материально поддержать вакцинированных обучающихся 

(например, через организацию конкурса на стипендию «Сохрани и защити 

интеллектуальный капитал»); 

 рассмотреть возможность разрешения доступа в здания университета только по 

QR-коду; 

 установить формат обучения в зависимости от доли вакцинировавшихся 

обучающихся: менее 30% - дистанционный формат обучения; от 30 до 80% - 

смешанный формат обучения; более 80% - аудиторный формат обучения. 

3.1. Присутствующим принять информацию к сведению 

 

 

4. О вакцинации преподавателей 
В.О. Титов, А.Н. Лякин, С.Ф. Сутырин, С.А. Белозеров, О.А. Канаева, Л.В. Гадасина 

 

Есть ряд преподавателей коллектива экономического факультета, которые не 

предоставили сведения в отдел кадров о пройденной вакцинации от коронавирусной 

инфекции/ перенесенном заболевании/ медотводах от вакцинации, также есть несколько 

человек, отказывающихся от вакцинации. 

Руководители учебно-научных подразделений могут использовать все 

имеющиеся в их распоряжении инструменты для стимулирования сотрудников к 

вакцинации. 

Участники совещания обсудили возможные способы воздействия на таких 

коллег. 

4.1. Присутствующим принять информацию к сведению 

 

 

5. О прохождении психиатрического освидетельствования 
В.О. Титов, С.Ф. Сутырин, О.А. Канаева, Д.А. Львова 
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В соответствии с приказом от 15.06.2021 № 6508/1 все преподаватели должны 

были до 22.11.2021 пройти обязательное психиатрическое освидетельствование.  

В.О. Титов еще раз ознакомил заведующих кафедрами со списком тех, кто не 

прошел освидетельствование (по сведениям от 12.11.2021) и отметил необходимость 

прохождения процедуры. 

Участниками совещания было отмечено, что данное обследование было 

организовано без соблюдения необходимых мер безопасности в условиях пандемии, что 

вызывает резонное беспокойство, особенно у пожилых преподавателей. 

Имеющим серьезные объективные причины для отказа от прохождения данного 

обследования в настоящее время следует поставить в известность Отдел охраны труда. 

5.1. Присутствующим принять информацию к сведению 

 

 

6. Об открытом конкурсе по отбору педагогических сценариев на 

создание онлайн-курсов в 2022 г. 
В.О. Титов, О.А. Канаева 

 

Открыт прием заявок на участие в открытом конкурсе СПбГУ по отбору педагогических 

сценариев на создание онлайн-курсов в 2022 году (приказ от 22.11.2021 № 11255/1). 

В.О. Титов предложил коллегам принять участие в конкурсе и напомнил о возможности 

рассмотрения сценариев курсов на заседании учебно-методической комиссии, по результатам 

которого могут быть предложены дополнения и рекомендации по оформлению и содержанию 

заявок. 

6.1. Присутствующим принять информацию к сведению 

 

 

7. О работе Советов образовательных программ 
В.О. Титов, С.А. Белозеров, Л.В. Гадасина 

 

В.О. Титов обратил внимание коллег на то, что по положению о Советах 

образовательных программ (далее - СОП) заседания Совета проводятся не менее двух 

раз в год. 

7.1. Заведующим кафедрами вместе с научными руководителями 

образовательных программ, в случае необходимости, направлять служебные записки об 

актуализации составов СОП. 

 

 

8. Об участии в конкурсах/ аукционах 
В.О. Титов, Д.А. Львова, А.Н. Лякин 

 

От Руководства Университета регулярно поступает информация о возможностях 

участия в тендерах на реализацию дополнительных образовательных программ для 

государственных служащих.  

Данная информация направляется заведующим кафедрами с просьбой 

предоставления предложений по участию. 

8.1. Присутствующим принять информацию к сведению 

 

 

9. О внедрении цифровых технологий в образовательный процесс 
В.О. Титов, Л.В. Гадасина 

 

В продолжение обсуждения вопроса предыдущего совещания о цифровизации 

образовательного процесса заведующим кафедрами предложено еще раз рассмотреть 

возможности внедрения симуляторов и новых технологий в рамках реализации 
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дисциплин. Так, например, от обучающихся была получена просьба о рассмотрении 

возможности закупки дополнительных лицензий на программный пакет «Stata» для 

дистанционного использования. 

9.1. Присутствующим принять информацию к сведению 

 

 

10. О формате проведения промежуточной аттестации 
В.О. Титов, О.А. Канаева, Л.В. Гадасина, Д.Н. Колесов, А.Н. Лякин, С.Ф. Сутырин 

 

С учетом эпидемиологической обстановки и того факта, что не все обучающиеся 

имеют возможность приехать для очной сдачи сессии, с целью единообразия 

большинством участников совещания принято решение о рекомендации проведения 

зимней промежуточной аттестации с применением ИКТ. 

10.1. Присутствующим принять информацию к сведению 
 

 

Председательствующий В.О. Титов 

 

Секретарь Н.А. Шихалева 


